

Fecha: 08-04-2025

Medio: El Insular

Supl. : El Insular

Tipo: Noticia general

Título: **Valoran avance de apertura de camino alternativo que conectará con nuevo hospital de Ancud**

Pág. : 12

Cm2: 465,8

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

No Definida

Valoran avance de **apertura de camino alternativo** que conectará con **nuevo hospital de Ancud**

Serán alrededor de 7 kilómetros de vía que van a conectar los sectores de Aucaco, Pauldeo y Lajas Blancas.



Un impacto positivo en materia de conectividad va a representar la apertura de una vía opcional una vez que entre en funcionamiento el nuevo Hospital de Ancud.

El proyecto vial que se ejecuta con maquinaria municipal tiene como eje principal contribuir a minimizar los tiempos de desplazamiento entre la península de Lacuy y Mar Brava.

Las obras que llevan cerca de un 60% fueron inspeccionadas por el alcalde, Andrés Ojeda, constatando la importancia de esta ruta mientras concluye el proyecto del nuevo centro asistencial.

"Reconocer el gran trabajo del Dirigente Hugo Astorga, sin él nada hubiera sido posible, además del gran compromiso de los propietarios de predios quienes cedieron 14 metros de faja que ya están siendo tramitados para ser enrolados por vialidad", contó el jefe comunal.

Un avance que fue resaltado además por uno de los voceros del

G8, Francisco Mutizábal, quien puso en contexto el impacto que va a significar este camino en un corto plazo.

"Es tremadamente importante para la gente que vive en la zona del pacífico, del sector de Pumillahue, Duhatao, Aucaco, todos esos sectores van a tener un acceso mucho más directo al hospital sin tener que pasar por todo el centro de Ancud", contó el dirigente.

Mutizabal agregó que junto a la conectividad el sector de Pauldeo y Lajas Blancas se encaminan a un mayor desarrollo desde el punto de vista de la urbanización.

"Va a ser una ruta alternativa más corta para llegar al hospital esto entrega otra zona de desarrollo demográfico para Ancud", manifestó.

El proyecto caminero entre Aucaco, Pauldeo y Lajas Blancas espera estar materializado durante este año mientras en paralelo avanza el proceso de construcción de las obras de pavimentación y la puesta en funcionamiento del Hospital prevista para enero del 2026.